

und brauchten nicht mehr zu arbeiten, um vom Verdienst das tägliche Brot zu schaffen; denn sie hatten von nun an von allem, was das menschliche Leben bedarf, die Hülle und die Fülle.



Das kleine Ding.

Es war einmal einem Riesen etwas ins Auge gekommen, das ihn stach. Er suchte es mit dem Finger herauszugrubeln, der war jedoch zu vierschrötig. Da nahm er eine Korngarbe und brachte es damit glücklich heraus. Was war's? Ein Tannenzapfen. Den zerdrückte der Riese zwischen den Fingern, indem er sagte: „Wer sollte meinen, daß solch ein kleines Ding so weh thäte.“